
 
 

Protokollauszug 
aus der 

21. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Ord-
nung, Umweltschutz und ländliche Entwicklung  

vom 18.11.2010 

 
öffentlich 
Top 3.12 Notwendige Maßnahmen zur Verbesserung der Baumpflege in Potsdam 

10/SVV/0870 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Naber bringt den Antrag ein und begründet diesen. 
 
Herr Claes informiert, dass die Ergebnisse des Workshops in einer Verwaltungsrichtlinie festge-
halten  sind. Ab Januar 2011 wird ein entsprechendes Unterkonto eingerichtet. 
 
Herr Naber erklärt, dass der Antrag durch Verwaltungshandeln erledigt ist, wenn die Zusagen der 
Verwaltung im Protokoll festgehalten werden. 
 
 
 

 


